

## Cruz Roja cuenta en Priego con 292 personas asociadas

La institución humanitaria sigue aumentando su masa social a pesar de la crisis

### Redacción

Domingo 11 de noviembre de 2012 - 14:32



La cifra de personas y empresas que colaboran como socias con Cruz Roja Española en Córdoba ha pasado de las 10.869 de octubre de 2011 a las 11.042 registradas a finales del pasado mes.

En lo que respecta a Priego de Córdoba, la institución humanitaria cuenta con 292 personas asociadas, a lo que hay que unir un importante número de voluntarios y la importante presencia de jóvenes dentro de la sección juvenil de Cruz Roja, que desarrolla una importante labor a lo largo del año.

Priego de Córdoba es, con estas cifras, la cuarta localidad de la provincia en cuanto a asociados a Cruz Roja, por detrás del Valle del Guadiato, Pozoblanco y Lucena.

Así pues, en el último año se ha incrementado en 173 el número de ciudadanos y entidades de la provincia que, pese a la crisis, se animan a realizar su contribución económica para hacer realidad los diversos proyectos solidarios que la institución humanitaria tiene en funcionamiento en aras a mejorar las condiciones de vida de los colectivos vulnerables.

Las aportaciones de los socios son, junto a las campañas de captación de fondos realizadas a través de iniciativas como el Día de la Banderita o el Sorteo de Oro, y las subvenciones de las administraciones públicas, las tres grandes vías de financiación de los diferentes programas de la entidad, que atiende en la provincia desde personas mayores hasta población infantil o discapacitada, inmigrantes, drogodependientes, mujeres en dificultad social, personas sin hogar o afectadas por VIH/SIDA, familias con escasos recursos económicos y habitantes de otras zonas del mundo necesitadas de ayuda humanitaria y de programas de cooperación al desarrollo.

El grueso de los socios corresponde a la capital, donde actualmente están registrados 7.740 –el 70 por ciento del total-, aunque en los distintos municipios de la provincia donde la organización tiene asamblea –hasta un total de 11- también queda patente la solidaridad y la implicación de la ciudadanía, como demuestran, por ejemplo, las 638 personas asociadas en el Valle del Guadiato, las 467 personas asociadas en Pozoblanco, las 425 en Lucena, las 292 en Priego de Córdoba, las 272 en Baena, las 268 en Palma del Río, las 225 en Hinojosa del Duque o las 215 en Montilla.

Menos numeroso, pero igual de importante, es el apoyo encontrado en otras localidades, como Villanueva de Córdoba, Rute o Puente Genil.

De los 11.042 socios con que cuenta Cruz Roja en la provincia, 10.827 son personas a título particular y el

resto empresas.

Pese a la generosidad y al compromiso solidario de la población cordobesa que dejan patente estas cifras –u otras como el éxito recaudatorio del reciente Día de la Banderita, donde se quintuplicaron los resultados del año anterior-, el recrudecimiento de la crisis obliga a la institución a insistir en la búsqueda de colaboraciones, y para ello acaba de poner en marcha una nueva campaña de captación de socios, que se suma al llamamiento de emergencia ‘Ahora + que nunca’ ya en funcionamiento.

Se trata del primer llamamiento de ayuda lanzado por la organización para atender a personas en situación de extrema vulnerabilidad como consecuencia de la crisis económica, y el objetivo provincial es llegar a 5.000 personas más -300.000 en todo el país- de las que ya se venía atendiendo.